
Alain CABOS 
Président de l’association  
« Un avenir Avec les Saint Pairais »  
285, rue de la Mairie 
50380 SAINT PAIR/MER 
 
06.98.03.38.32  
alain.cabos@wanadoo.fr 

A l’attention de : 
 
Monsieur LECROISEY 

Maire de Saint Pair/Mer 
 
 
 Saint Pair/Mer, le 13 avril 2020 
Concerne :  
Le Marché de notre commune 
 
 

Monsieur le Maire, 
 
Le mercredi 25 mars, vous nous aviez répondu avoir pris, en conscience, la décision de 
le fermer. 
Le contexte de cette pandémie étant très préoccupant, nous en avions pris acte. 
 
Conscients, comme vous l’êtes sûrement, du risque évident de l’effondrement de la 
filière des petits producteurs, nous n’imaginions pas néanmoins que les marchés 
puissent être fermés plusieurs mois d’affilée. 
 
Le Premier Ministre l’avait bien compris comme vous le savez et, ce WE, le Ministre de 
l’Agriculture a lancé un Appel aux Préfets et aux Maires les incitant à ré-ouvrir les 
Marchés en plein air dans le respect des consignes de sécurisation et des clients et des 
commerçants. 
 
Or, début avril, quelques Saint-Pairais ont lancé une pétition invitant les habitants – 
souhaitant la réouverture du Marché - à la signer. Nous avons été très vite sollicités. 
Nous avons enquêté et, nous avons alors compris le grand besoin dans la population 
de compréhension et aussi l’inquiétude de ne plus bénéficier des services apportés par 
un tel Marché. D’où notre décision d’accompagner cette démarche. 
 
De plus, depuis que la Fédération Nationale des Marchés de France et le 
Gouvernement se sont accordés sur un PROTOCOLE précisant les conditions à 
respecter pour que les Préfets puissent autoriser la ré-ouverture des Marchés, 
plusieurs communes les ont appliquées avec l’accord de leurs Préfets. Le climat 
psychologique semblerait donc devenu plus propice à en parler à nouveau. 
 
Les craintes justifiées de médecins sur les risques sanitaires de notre Marché ne 
devraient plus exister si son organisation peut être adaptée en conformité avec ledit 
PROTOCOLE. 
 
Aussi, et en référence à l’appel tout récent de notre Ministre de l’Agriculture, nous 
vous demandons si vous seriez d’accord pour revoir votre position initiale. Dans cette 
hypothèse, nous nous mettrons à votre disposition pour apporter notre meilleure 
contribution à vos équipes en charge de réorganiser le Marché dans le sens défini avec 
précisions dans ledit PROTOCOLE. Par exemple, en nous impliquant dans un groupe de 
travail. 
 
Nous vous renouvelons notre soutien ainsi qu’aux élues/élus qui vous assistent. 
Veuillez agréer, Monsieur le Maire, l’assurance de notre considération distinguée 

 
 
 
 
Pour le Bureau de l’UAASP 
Alain Cabos 
Président 


